

GRADA



CINTURÓN REFRENDADO

Gabriela "La Bonita" Sánchez retuvo su título plata del CMB tras vencer por decisión unánime a la sudafricana Simangele Hadebe • **Dominó 9 de los 10 rounds** pese a una hemorragia nasal • Con este triunfo, **reafirma su estatus** como referente del boxeo femenino mexicano. **P. 4**

FUTBOL • P. 3 RESCATAN UN PUNTO

En un partido para el olvido, la Franja rompió la racha de 5 derrotas seguidas contra un combinado regio de titulares y suplentes.



GOBIERNO • P. 2 SACAN A LA "28"



CLUB PUEBLA • P. 3 "CASI IMPOSIBLE" EVITAR LA MULTA

El alcalde capitalino envió al Congreso una iniciativa para transparentar precios por el uso de espacios deportivos.





Acaban con abusos

Elementos de la Guardia Nacional, Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y Ciudadana (SSC) vigilaron las inmediaciones de los estadios para garantizar la gratuidad en el uso de los cajones de estacionamiento para el juego Puebla-Tigres y la pelea de Gaby "La Bonita" Sánchez.

ESPECIAL GRADA
Gerardo Cano

Sobre aviso, no hay engaño. Las autoridades de Puebla unieron fuerzas para llevar a cabo un operativo de seguridad en las inmediaciones del Estadio Cuauhtémoc con el fin de evitar la presencia de ambulantes que hagan el cobro por los cajones de estacionamiento por el juego Club Puebla-Tigres y la pelea de Gabriela "La Bonita" Sánchez.

Desde primera hora del viernes 4 de abril, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Guardia Nacional (GN) y Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) hicieron acto de presencia en la co-

lonia Maravillas con el fin de salvaguardar el orden esta noche con los dos eventos deportivos multitudinarios en el "Dos veces mundialista" y el Auditorio GNP Seguros.

A través de redes sociales se apreció la enorme convocatoria de uniformados que buscarán evitar que la extensa zona de estacionamientos que tiene la zona de los estadios sea acaparada por personas que en cada evento deportivo cobran entre 50 y 250 pesos por utilizar un cajón para aparcar su vehículo.

La presencia de elementos uniformados se pudo ver tanto en los estadios como en sus alrededores como el Parque Industrial 2000, y colonias aledañas donde también puede darse el cobro de estacionamientos en la vía pública.

En manos de las autoridades

El Gobierno de Puebla emitió un comunicado en el que señaló que a partir de este 4 de abril de 2025, el uso de los estacionamientos en el Estadio Cuauhtémoc será gratuito teniendo garantías de seguridad para los asistentes de los tres inmuebles que se encuentran en la zona.

En ese sentido, añadió que el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Samuel Aguilar logró un acuerdo con el Ayuntamiento de Puebla para reforzar la vigilancia en la zona de los estadios buscando evitar nuevos delitos como los que se han venido registrando en los últimos años.

El operativo es el primer aviso del gobierno estatal por tener el control de la zona, pues diversos funcionarios, incluidos el pro-

pio gobernador Alejandro Armenta han advertido que se acabará con la "anarquía" que existe ante la falta de regulación.

Este 4 de abril, la zona de los estadios tuvo una enorme convocatoria con la función de boxeo encabezada por la titular de la Secretaría del Deporte y Juventud que defenderá su cinturón plata del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) ante Simangele Hadebe, de Sudáfrica y casi a la par, el Club Puebla recibirá a los Tigres en la Jornada 14 del Torneo Clausura.

Advertencia cumplida

Cabe destacar que el tema del estacionamiento ha sido motivo de múltiples quejas y conflictos que han sido revelados por GRADA en los últimos años, pues actualmen-

te la Unión Popular de Vendedores Ambulantes (UPVA) 28 de Octubre, ha sido señalada en diversas ocasiones por hacer un cobro elevado sin ofrecer alguna garantía de seguridad, pues los robos de autopartes y vehículos han sido una constante.

Los aficionados a Pericos y La Franja, así como asistentes a conciertos en la zona han denunciado también la hostilidad de algunos miembros de la organización que reaccionan de forma hostil si no se cumple con el pago.

Este añejo problema ha sido analizado desde el sexenio pasado con Sergio Salomón Céspedes Peregrina pero por la brevedad de su periodo dejó el caso para esta nueva administración que ya empieza a tomar cartas en el asunto.

Rumbo a Jalisco

Seis elementos de Club Alpha consiguieron su boleto al máximo evento deportivo nacional con sede en Jalisco tras destacar en el Macro Regional realizado en la Unidad Deportiva Mario Vázquez Raña.

POLIDEPORTIVO
Gerardo Cano

El Club Alpha volvió a demostrar que tiene mucho talento en sus diversas disciplinas destacando en esta ocasión el frontón, pues seis de sus elementos conquistaron su boleto a la Olimpiada Nacional 2025 de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE).

Luego de dar una gran exhibición en el Macro Regional realizado en la Unidad Deportiva "Mario Vázquez Raña" de Puebla capital,

Elementos de Club Alpha calificados a Olimpiada Nacional

- Karla Carranza: Juvenil C femenino
- Jorge Romero: Juvenil C varonil
- Israel Chávez: Juvenil C varonil
- Pedro Armenta: Juvenil B varonil
- Santiago Ortega: Juvenil A varonil
- Gerardo Ortiz: Juvenil A varonil

El pelotón de Club Alpha es de una mujer y cinco hombres que en las próximas semanas viajarán a la Perla Tapatía para buscar poner en alto el nombre de su institución y al mismo tiempo, aportar a los éxitos en el medallero del Estado de Puebla.

Destacada actuación

El primer boleto de Club Alpha al frontón nacional fue por cortesía de Karla Carranza Farías que destacó en la categoría Juvenil C femenino en la modalidad de frontenis individual, parejas y en



paleta goma parejas en trinquete.

La cosecha siguió en la misma categoría de la rama varonil con Jorge Romero López que brilló en frontenis, paleta goma individual y paleta goma parejas en trinquete. Por su parte, Israel Chávez Rojas hizo lo propio en paleta goma parejas en trinquete.

Por otro lado, en la categoría Juvenil B, Pedro Armenta Cam-

Un somnífero

En un juego con muy pocas emociones, la Franja trató de hacer daño con una postura conservadora ante unos felinos que se mostraron muy decepcionantes, pues dosificaron sus esfuerzos con un equipo alterno dejando ambas escuadras un pobrísimos espectáculo en el Estadio Cuauhtémoc.

CRÓNICA
Por Gerardo Cano

La buena, se acabó la mala racha del Club Puebla en el Clausura 2025. La mala, dejó un pobre espectáculo junto con los Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) con un aburrido empate sin goles con una exhibición para el olvido.

En el arranque de la Jornada 14 del Torneo Clausura 2025, el Club Puebla recibió a una versión alternativa de los Tigres con la misión de acabar su mala racha de cinco derrotas consecutivas tratando de sacar puntos en casa.

En un desangelado Estadio Cuauhtémoc, -fiel reflejo del divorcio entre afición y equipo ante los malos resultados-, arrancó el partido donde ambas escuadras empezaron con muchas ganas de hacer daño pero sin tener muchas ideas claras.

Al minuto 6', Tigres sorprendió con un disparo directo por parte de Fernando Gorriarán que fue bien desviado por Julio González, siendo esta una de las pocas acciones de peligro que tendrían los nortños en la primera parte.

La postura de Pablo Guede con una línea de cinco y dos volantes arrinconados generaban una línea de siete elementos que estaban en su propia área siendo esta una situación que permitía a los felinos llevar el juego de forma tranquila.

Al minuto 15, el Club Puebla tuvo su primera ocasión de peligro con una jugada a balón detenido que Emanuel Gualarte intentó resolver de primera, sin embargo, su disparo pasó por un lado del arco defendido por Nahuel Guzmán.

Tras unos minutos de baja intensidad, al 21', Emiliano Gómez intentó sorprender con una jugada individual donde bajó la pelota, se acomodó y le disparó con potencia, sin embargo, su balón terminó siendo detenido con facilidad por "El Patón" Guzmán.

mo lento debido a la falta de ideas por parte de Tigres aunado a las pocas chances que se generaba La Franja generando un partido bastante empantanado y aburrido para el espectador.

Ante la falta de claridad en ambas escuadras, el conjunto camotero se llenaba de amarillas por faltas en la mitad del terreno de juego donde buscaba impregnar la intensidad de buscar el triunfo ante unos felinos que dosificar sus esfuerzos.

En la recta final del primer tiempo, La Franja trató de sacudirse la lentitud del juego con un par de intentos por parte de Brayan Angulo que pasaron por un costado del arco felino siendo pequeños, pero constantes avisos por parte de los enfranjados.

El primer tiempo terminó con un esbozo de aproximación por parte de la "U" de Nuevo León producto de la monotonía que generó a lo largo de 45 minutos terminando con un sonoro abucheo ante el pobre espectáculo colectivo.



PUEBLA		0	0	TIGRES	
Entrenador P. GUEDE				Entrenador G. PIZARRO	
1 J. González				1 N. Guzmán	
204 J. Pachuca				4 J. Sánchez	
4 E. Orona				32 V. Loroña	
17 E. Gualarte				35 O. Rodríguez	
26 B. Angulo				8 F. Gorriarán	
33 J. Rodríguez				14 J. Garza	
13 J. Forderco				3 R. Zanré	
7 F. Moyano				24 M. Flores	
2 G. Ferrareis				34 B. Parra	
18 R. Marín				77 O. Herrera	
11 E. Gómez				9 N. Ibañez	

Estadio Cuauhtémoc
Jornada 14 del Clausura 2025

Goles: No hubo

que el partido entrara en el escenario ríspido.

No llegó el invitado

En la recta final del partido, ambos equipos empezaron a dejar espacios tratando de conseguir la victoria siendo el cuadro Camotero el que trataba de protagonizar las acciones con Ferrareis y Gómez como los hombres de ataque.

Los Tigres fueron arrinconando a los camoteros con el control de la esférica, pero siguieron con esa notoria falta de claridad en la línea ofensiva que arrastraron todo el partido llegando al tiempo agregado con un empate de goles sorpresivo.

Los cinco minutos de agregado terminaron con una dosis de drama con una aproximación de La Franja en la que nadie pudo empujar el balón en el área. Llegó el silbatazo final y con ello un aburrido empate en el Estadio Cuauhtémoc.

Con este resultado, el Club Puebla llega a nueve puntos manteniéndose en la penúltima posición de la tabla general, producto de dos triunfos, tres empates y nueve derrotas; una combinación de resultados podría dejarlo eliminado al final de la Jornada 15.

Somnífero en la Angelópolis

Los minutos avanzaban en el "Dos veces mundialista" con un rit-

mate potente de Efraín Orona que pasó muy cerca del palo izquierdo sorprendiendo a propios y extraños; el empate sin goles persistía en Puebla. Sin ser muy claro, el equipo de la

"U" de Nuevo León trataba de acercarse al arco de Julio González llevando las acciones en todas las zonas de la cancha pero los rebotes y pases largos equivocados hacían

"Casi imposible" librar multa

Tras el somnífero empate ante Tigres, el director técnico del Club Puebla reconoció lo complicado de salir de la zona de multa ante los resultados del torneo Clausura 2025.



CLUB PUEBLA
Gerardo Cano

Un poco de tranquilidad llega al campamento enfranjado luego de semanas complicadas. El empate sin goles ante Tigres dejó cierto respiro en el Club Puebla y eso dejó claro su director técnico, Pablo Guede en

su conferencia de prensa post-partido.

El timonel de los Camoteros reconoció que más allá del somnífero empate, era clave para el plantel conseguir un resultado favorable para acabar con la racha negativa que se venía cargando en las últimas semanas.

"Lo principal era cortar la racha que veníamos teniendo y creo que hoy lo hicimos de buena manera, nos pusimos el objetivo de tener la portería en cero porque sabíamos que después le podíamos hacer daño a la contra".

A diferencia de otros empates, el director técnico de los poblanos aseguró que este re-

sultado sabe "distinto" al reiterar que era importante acabar con esa losa pesada ante uno de los mejores equipos de la Liga MX.

"No es fácil, no es la primera vez que nos pasa. Hoy tiene otro sabor de boca; veníamos de cinco derrotas seguidas. Hoy jugamos contra un gran equipo que tiene jugadores de mucha jerarquía y la verdad es que esto te deja bien por el rendimiento de los chicos".

Más información en **GRADA.MX**



Ignacio Téllez

Otra defensa exitosa

Gabriela "La Bonita" Sánchez derrotó por decisión unánime a la sudafricana Simangele Habebe y retuvo su cetro plata peso mosca del CMB.



CRÓNICA
Por David Badilo

Gabriela "La Bonita" Sánchez defendió exitosamente su cinturón plata peso mosca del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) ante Simangele Habebe de Sudáfrica.

100-89 marcó la tarjeta de los tres jueces de la pelea que fue dominada en nueve de los diez asaltos por la púgil poblana ante el delirio de su afición.

Habebe, la mejor boxeadora de peso mosca en el continente africano, llegaba con una racha de seis victorias al hilo. Hizo sufrir a "La Bonita", pero la mexicana es mucha pieza en estos momentos.

La tercera no fue la vencida y la poblana retuvo su cetro dominando por la vía larga, un combate que comenzó cuesta arriba tras un primer round en el que hubo sangre en el rostro de "La Bonita". Ese fue el único asalto dominado por la sudafricana (10-9).

Los siguientes dos episodios los dominó la poblana, que en el tercero estuvo a punto de mandar a la lona a Habebe.

El cuarto round, Sánchez continuaba sangrando copiosamente de la nariz, pero aún así dominó el

episodio que se llevó 10-9.

El quinto round fue una copia del anterior, Habebe recibió mucho castigo y su condición disminuyó en intensidad, para que "La Bonita" se anotara otro asalto.

En el sexto round, la sudafricana fue hacia delante, pero sólo para recibir el castigo de Sánchez que se quedó sin problemas con el episodio.

El séptimo round disminuyó en intensidad, pero Sánchez asestó los mejores golpes sobre el rostro de la sudafricana para dejar clara su victoria por anticipado. A Habebe sólo le quedaba la vía del cloroformo como opción de triunfo.

En el octavo round, le dieron conteo a Habebe que visitó la lona; Sánchez continuó con su embate y se anotó el episodio.

Pese a la sangre constante en su rostro, Gabriela "Bonita" Sánchez repitió la dosis y se anotó el noveno round.

En el décimo asalto, en su afán de buscar el nocaut, ambas gladiadoras dieron el resto, siendo Sánchez quien sacó mejor partido para finalizar su obra con la victoria.

Ahora el récord como pugilista profesional de "La Bonita" es de 12-6 y ha dado una exhibición de calidad y redaños para convencer a propios y extraños.

Buenos pleitos preliminares

La función comenzó con un agarrón en la categoría de peso welter entre dos poblanos: Daniel Sosa vs. Brandon Villaseñor que concluyó por la vía del cloroformo.

En el segundo asalto, cuando transcurría 1:20 de dicho capítulo, Sosa dobló a Villaseñor para concluir el primer combate de la velada. A base de un buen juego de jabs, Daniel Sosa fue encontrando la distancia y buscó el momento preciso para sentenciar el combate con un poderoso volado.

La segunda de la noche fue un encontronazo entre dos boxeadores poblanos, Alan Cuatrecatl (2-0) frente a Manuel Acosta (2-0), pelea pactada a cuatro rounds, en juego su invicto en la categoría súper welter y el orgullo de la ciudad.

Por decisión unánime, Alan Cuatrecatl se llevó la confrontación ante la desaprobación estentórea del respetable que en su sentimiento y percepción vio algo distinto a lo que marcó la tarjeta de los tres jueces.

Manuel Acosta reconoció el gran combate pero no dudó en calificar como polémico el veredicto de los jueces. "Qué puedo hacer yo, usted vio la pelea y si me quedo con un sabor de que hubo polémica. Pero estoy seguro que habrá revancha", sentenció.

Ahora dependerá de Cuatrecatl si existe una eventual revancha con el caldero pasional hirviendo tras la batalla.

El tercer choque de la noche en peso mosca, lo estelarizaron el poblano Brayan "Guerrero" Bautista (6-4-1 4 KO's) que se enfrentó al capitalino Brandon "Rusito" Chaparro (8-2-1 1 KO) en un duelo pactado a seis asaltos.

El primer round lo dominó a placer el boxeador de la ciudad de México, su uppercut comenzó a entrar con facilidad. Para el segundo asalto, Bautista entró decidido a recortar distancia y defender la tierra, pero esas revoluciones provocaron que se descuidara en el intercambio, quedando a merced de Chaparro quien dio los mejores golpes de poder en los siguientes dos rounds.

El castigo definitivo llegó en el cuarto asalto por la vía de un nocaut técnico a favor del púgil capitalino. El castigo fue minando a Bautista quien no resistió más y fue a la lona.

La cartelera continuó con la pelea por el Campeonato Mundial Juvenil Plata Súper Pluma de la CMB entre los peleadores mexicanos Leonardo Sánchez (10-3-1) ante

Gustavo "Dorado" Rivera (11-1).

Desde el primer asalto entraron los golpes de poder de Rivera que tuvo contra las cuerdas a Sánchez en el último minuto de ese asalto. Los siguientes dos rounds, Rivera los dominó a través del jab.

En los dos asaltos posteriores, las condiciones fueron igualmente igualadas, hasta que llegó el sexto round y los dos boxeadores soltaron metralla en uno de los mejores intercambios de toda la noche.

Con la tarjeta en su contra, Sánchez soltó todo su resto y apretó en la recta final del combate pero la desventaja de los primeros asaltos fue demasiada.

Gustavo Rivera administró esa delantera de los primeros capítulos y terminó imponiéndose por decisión unánime.

La pelea semifinal de la noche entre el mexicano Christopher "Pollo" López que se mantiene invicto (18-0-2, 12 KO's) ante Pablo Ariel Gómez de Argentina (18-16-3, 1 KO) en el peso gallo, duró muy poco pero fue de alto voltaje.

El Pollo López no tuvo piedad del argentino y lo noqueó en el segundo round. Fue a base de velocidad que fue imponiendo condiciones rápidamente con el upper y no hubo más historia en el combate.

ENTRENA EN EL CLUB QUE LO TIENE TODO

Alpha 2 11 Sur Alpha 3 Blvd. Xonaca
221 101 9889 221 100 0428